

主な行事



公園清掃

看板を見て参加していただいた方も
沢山いました♪

ありがとうございました。

次回の公園清掃は回覧・HPで!



9月30日、朝の9時から花の台町内11か所の公園で、川崎市統一美化デーに合わせ、一斉に清掃が行われました。

事前に刈り込みや伐採を済ませた公園もありましたが、刈り払い機を使える個人の協力や、宮前平小、富士見台小、宮崎台小の生徒や父兄、町会子ども会やスポーツ部それぞれにお母さん方も加わり、10時のティータイムを挟み11時前には解散しました。沢山の皆さんにご協力いただきました。



秋季大運動会

花の台町内会の運動会は、10月8日(月・祝)、前日、雨天を順延して開催されました。競技種目は盛りだくさんの上、賞品も豪華(?)であったため、参加者も600名を超えるようでした。

子どもたちの、保護者に抱えられた子も混じる可愛らしい鈴割や玉入れ、大人たちの豪壮な綱引きや子ども会会員による、そろいの半纏・ロックソーランそして名物ご婦人お買い物競争、町内マラソンや地区対抗リレー、さらにお楽しみ抽選会と秋晴れの下、楽しい一日でした。町内民生委員付添で、東日本から避難し宮崎台宿舎にお住まいの方々も昨年同様盆踊りに続きお招きしましたが、元氣よく競技にも参加し、楽しまれました。

また、隣接町内会自治会、小中学校関係者にもおいでいただき、地域連携の絆を深めました。

町内会会員の皆さまもさらに多くご参加ください。



盆踊り大会



去る、7月21日(土)22日(日)の納涼ふるさと盆踊り大会は宮前平小学校で天候にめぐまれ踊りの輪、売店、樽舞台、太鼓と大賑わいでした。

震災から避難して来た方々も参加され、また校庭いっぱいにご近所同士の会話も弾みました。役員とこの舞台設定に協力して下さった150余名のボランティアもほっとしています。参加されなかった方も次回は是非、参加なさってください。夏の夜の楽しみが増えますよ。



今年もお楽しみ抽選会がある予定です!

お楽しみに~♪

お神輿巡行

11月3日(祝)少し寒い日でしたが、晴れ渡った空の下、町内会のお神輿巡行が行われました。

例年通り、朝9時に区役所広場へお神輿3挺と山車1台が勢ぞろいし、地元神輿会の協力も得、出発式の後、所定のコースで3か所の休憩所を回り、12時に無事、宮崎第一公園子ども文化センター前へ到着しました。子どもたちは参加賞のお菓子を頂いて大喜び。大人は・・・???

お神輿の担ぎ手と山車の曳き手、付添の父母兄姉、そして警備に当たる町会子ども会役員併せ400名を超える大集団が、花の台の町内を練り歩きました。お神輿巡行を今年見逃した方、参加できなかった方、毎年11月3日の午前中に行われますので、奮って行列にお入りください。警備要員をして下さる方、大歓迎です。



毎年11月3日(日)に行われます♪
(詳細は回覧・HPで)